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【司 会】 佐藤真介ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「素晴らしき仲間」 

 

【本間健一郎直前会長挨拶】   

 

精力的にＲＣ活動をしておられる那須野会長は所

用で欠席ですので、あんまり精力的でない直前会長

の私本間が代わって挨拶致します。 

先週はある病気の為入院しており欠席しておりまし

た。入院して感じた事等話してみたいと思います。 

４／８月曜の午前中に入院しまして４／１３土曜の昼

に退院しました。難儀な思いをしたのは手術をした日

だけで点滴も手術の次の日の夜には、もう外れてい

ました。だから初めから軽い静養の積りで入った訳で

ありまして本を１０冊程持参したのですが、中々読め

たものではありません。まず、経営の本なんてのは

全然頭に入りません。５～６ページも読むと直ぐに寝

てしまいます。結局読んだのは3冊だけで小説とか趣

味の本だけでした。 

病院の飯の不味さ。マア１００人以上の飯を作る訳

ですから冷凍物を使ったりして美味いハズがないん

ですね。新鮮でなければならないブロッコリーなんか

は臭いがして食えませんでした。退院して真っ先にや

ったのは政ちゃんに入って、たれカツとエビフライの

ランチを食べた事です。キャベツ迄柔らかく甘く感じ

ました。その余りの美味さに生きている喜びを感じた

次第です。病院食の如何に油っけの無いことか。 

私はスモーカーなので煙草には苦労しました。院

内は勿論、敷地内は吸えませんから点滴の器具を引

っ張って外で吸います。必ず同じような人がいて吸い

ながら病院の悪口とか病気談義ですね。中々楽しい

ものでした。 

さて、体が快復してくると無性に酒が欲しくなります。

私は酒だけは持っていきませんでした。次に入院す

る事があればウイスキーの小瓶でも持っていって消

灯してからこっそりと水割りにしてチビチビやろうかと

・・。マア今回の入院は病気というか軽い怪我みたい

なものだったのですが次の入院は果たしてどんな病

気になることか・・。人生の終盤は必ず大病になると

いいます。その時、自分はどんな思いをしているの

か。昔から病を得て床に着くなんて云いますが入院

は我々が生と死を見詰める絶好の時間と空間になり

ます。皆様方もそろそろ人生の終焉を考えても良い

年頃ではないでしょうか・・。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：木村さん、堀さん 

 

◇ビジター 

新潟南ＲＣ：渡辺敏彦さん 

 

【表彰】 

◇１００％バッジ  

中川一広さん ２４年 

  

真島光雄さん １８年 

  

 

【報 告】 

＜ロータリー情報委員会：皆川建五委員長＞ 

  

「ロータリーの友」紹介。 

 

 

 



          

 

 

＜広報委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

 

過去の名簿はＡＮＡホテルより引き上げます。 

 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

のんぴーり青山の商品受け渡し日です。 

来月分は４／２６・５／１０で申込み、５／１７商品受け

渡しにしたいと思っています。 

 

＜高崎北ＲＣ友好委員会：高橋英樹委員長＞ 

４／１４、４５周年式典に１１名で参加し、総勢１７０名

で記念式典が挙行されました。 

 

＜ゴルフ同好会：野崎裕幹事＞ 

 

昨日１８日のゴルフコンペは１３名参加頂き優勝は水

本孝夫さんです。５／２０クラブ対抗ゴルフコンペ予定

です。 

 

＜地区地域協同ネットワーク：加藤大二さん＞ 

５／２５プレ植樹祭、山古志で開催。 

５／２６防災セミナー（山古志）１０：３０～１６：３０です。

ぜひ皆様出席お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：市川務副委員＞ 

 

今週分は時間不足のため次週併せて発表します。 

 

◇ニコニコ月間賞 

片山政博さん 

  

寺嶋一夫さん 

  

 

【幹事報告】 

＜水本直弥副幹事＞ 

 

１０分休憩後、第一回クラブアッセンブリーを

開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８２．３５％ 

２週間前メークアップ後  ９４．４４％･･･◇ 

 

 

次週４月２６日例会は、 

「新潟県経済と日本銀行について」 

日本銀行新潟支店長：照内太郎さんです 



          

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓話】 

◇紹介：寺嶋一夫さん 

  

 

「ロータリーと私」 

新潟南ロータリークラブ：渡辺敏彦さん 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


